

Die **GRIFFINS** starten durch!



**MÖRSCHWIL
GRIFFINS
BASKETBALL**

Wir blicken auf einige sehr erfolgreiche Monate zurück. Da dem Herrenteam coronabedingt der Zutritt zur Sporthalle Seeblick lange verwehrt blieb, wurde Ende April mit dem ersten Jugendtraining in der Vereinsgeschichte gestartet. Was mit 12 Jugendlichen zwischen 12-20 Jahren begonnen hat, entwickelte sich bis zu den Sommerferien kontinuierlich weiter. So zählten wir am letzten Trainingstag vor den Sommerferien bereits 26 Spieler in der Halle und für den Saisonstart haben sich weitere Jugend- und Herrenspieler angemeldet!

Seit Juni gehören wir auch dem Dachverband Swiss Basketball sowie dem Regionalverband Probasket an. Gestartet wird ab Oktober mit dem Fanionteam in der 4. Regionalliga. Ein U16 Team steht ebenfalls in den Startlöchern und wird, wenn alles läuft wie geplant, in der zweiten Saisonhälfte in den Ligabetrieb einsteigen.

Training wird ausgeweitet

Um der anhaltend grossen Nachfrage gerecht zu werden, wurden die Trainingszeiten erweitert. Neu trainieren die U22 Nachwuchsspieler zusammen mit den Herren zusätzlich am Freitag in der Otmarhalle. In der Planung ist bereits ein zusätzliches Training für Kinder von 8 - 11 Jahren, sowie eine zusätzliche Trainingseinheit für unsere U14 - U18.

Basketballturnier in Mörswil

Als Verein wollten wir dieses Jahr die erste grenzübergreifende Sommerliga organisieren. Obwohl sich Vereine aus der Schweiz und dem Vorarlberg für die Liga angemeldet haben, musste die Saison wegen fehlender Planungssicherheit abgesagt werden.

Nun findet am geplanten Finaltag, Sonntag 26. September, das erste Vorbereitungsturnier der Griffins in der Sporthalle Seeblick statt. Teilnehmen werden Teams aus der Schweiz, Österreich, Deutschland und Lichtenstein. Dabei werden sich die Teams den ganzen Tag lang unter Wettkampfbedingungen messen.

Die Griffins laden alle Sportinteressierten in die Sporthalle Seeblick ein um die Griffins anzufeuern. Der Eintritt ist frei und die Verpflegung mit einer Festwirtschaft sichergestellt.

**Internationales
Vorbereitungsturnier
Sonntag 26. September
10.00 - 17.00 Uhr
Sporthalle Seeblick**



Erste Sponsoren unterstützen uns!

Wir möchten die Gelegenheit nutzen und die ersten Sponsoren an Bord unseres Vereins begrüßen. Die Raiffeisenbanken Region Rorschach sowie Mörswil übernehmen für die nächsten drei Jahre die Jugendförderung des Vereins und die Gemeinde Mörswil greift uns ebenfalls finanziell unter die Arme. Zusätzlich durften wir erste Gönnerbeiträge entgegennehmen, wofür wir uns bei allen Unterstützern ganz herzlich bedanken möchten!

Dies ist ein erster wichtiger Schritt zum nachhaltigen Aufbau und unserer Ambition, den Basketballsport in der Region zu festigen und auszubauen. Der Verein ist weiterhin aktiv auf der Suche nach Sponsoren und würde sich über ein Kontaktaufnahme sehr freuen.

Unterstützt durch

RAIFFEISEN

Raiffeisenbanken Region Rorschach und Mörswil